

議会報告会(意見交換会)を開催しました

今年度は4回(うち1回は女性団体)の意見交換を行いました。

*さわやかネットワーク那須と 11月18日

*さわやかネットワーク那須…地域の共通課題に取り組み、女性の地位向上と地域社会の福祉向上に努め、豊かで明るい町づくりに貢献する団体です。

- 敬老祝金制度が町長によって変わる。高齢者の祝金を復活してほしい。
- 子育てしたいと思える魅力ある町づくりをすれば若者の移住が増えるのでは。
- 定住促進住宅を湯本地区、高久地区にも建てて欲しい。
- 買い物には白河方面が便利だが、デマンド交通が利用できない。
- 福祉タクシー券の利用条件を緩和して欲しい。
- 食育にもなると思うので、給食の地産地消を推進して欲しい。
- 良い制度があっても町民に伝わっていない。町HPをもっと見やすくしてもらいたい。
- 一人暮らしの高齢者への支援が必要では。



新ネイツわ
巻会長の
さわやか
ネットワ
ーク那
須の



高久小学校となすのそら保育園(新設)



今年度の敬老祝品



デマンド交通車両

伊王野基幹集落センターにて 11月20日

- 近年、高齢者の徘徊、行方不明の事例が増えている。そういった恐れのある人に位置情報を特定してくれるGPSシステムなどに、補助する制度が必要では。
- 湯本地区などで働く方々に住居整備をすることで、移住を促進し、人口減少に歯止めをかけて欲しい。
- 観光や林業など本町の強みと言える分野に的を絞った企業誘致を行うべき。
- 町は友愛の森ばかり力を入れている。伊王野や芦野地区にも力を注いで欲しい。
- 議員報酬を引き上げ、生活を保障して、那須町のために本気で働いてもらいたい。
- SDGsの観点からも、太陽光発電を町でも推奨して欲しい。



行方不明者の捜索現場



道の駅東山道伊王野



芦野の遊行庵

議会報告会とは (意見交換会)

- 議会は、町行政と町民の皆さんをつなぐパイプ役として、民意を広く行政に反映するよう政策提言などを行うため、町民と直接対話する議会報告会(意見交換会)を行っています。
- 今年度は、議会報告会でいただいた意見等とWEBアンケートの結果(4ページ参照)についても盛り込んだ議会政策提言書を町へ提出します。